

John Spoltore in die Hall of Fame der ECHL aufgenommen

Geschrieben von: Stefan Liebergesell

Samstag, den 14. Dezember 2013 um 19:26 Uhr



Eine große Ehre wurde dem ehemaligen Regensburger Angreifer John Spoltore (2002-2004, 107 Spiele - 42 Tore - 108 Vorlagen) erwiesen. John, der leider viel zu früh im Mai 2010 an einem Gehirntumor starb, ist nun Mitglied der Hall of Fame in der ECHL.

Für die Louisiana Ice Gators erzielte er zwischen 1995 und 2001 sage und schreibe 532 Punkte (142 Tore, 390 Vorlagen). Spoltore liegt damit in der ewigen Bestenliste auf Platz 3 der besten Vorlagengeber. Im Schnitt erzielte er 1,93 Punkte pro Partie. Mit 1,15 Assists pro Begegnung ist er sogar auf Platz 1 in der ECHL.

John Spoltore gewann 1999 mit Providence den AHL-Titel und war neben seinen Jahren in Regensburg noch für Leipzig, Heilbronn und Riessersee in Deutschland aktiv.

Einem großen Sportsmann wurde die Ehre erwiesen, die ihm gebührt und die ihm unvergessen macht für alle Fans, die den "Professor" spielen sehen durften.

Foto: Tobias Büttner / photo-buettner.de